



Una investigación especial al ganado mayor y al uso y la tenencia de la tierra se realizará en la provincia de Las Tunas a partir del primero de marzo del actual año, lo que permitirá la transformación de diferentes unidades del sector privado y estatal, en aras de producir más alimentos.

Así lo explicó el ministro de la Agricultura (Minag), Ydael Jesús Pérez Brito, quien se reunió en esta ciudad con responsables de la actividad agropecuaria en los ocho municipios, dirigentes de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP) y el gobernador, Jaime Ernesto Chiang Vega, entre otros participantes.

El titular del Minag precisó que se trata de un proceso exhaustivo que se sustentará en la visita a los productores individuales y personas jurídicas para evaluar *in situ* el aprovechamiento del área y detectar las posibles ilegalidades, para su rápida solución.

En el encuentro, Pérez Brito señaló que en cada territorio se organizan las comisiones de trabajo, las que estarán integradas por representantes de la Contraloría, el Instituto Nacional de Ordenamiento Territorial y Urbanismo (Inotu), las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), el Ministerio del Interior (Minint) y otros organismos.

De conjunto, se interesarán por la existencia de bienhechurías o construcciones definitivas, la ocupación del área, el contrato productivo y la vinculación con unidades empresariales de base (UEB), cooperativas de producción agropecuaria (CPA) y de créditos y servicios (CCS), además de unidades básicas de producción cooperativa (UBPC).

A las puertas proceso especial para el control de la tierra y el ganado vacuno

Última actualización: Martes, 23 Enero 2024 09:22

Visto: 555

Del ganado evaluarán los índices de natalidad y mortalidad, la inscripción oportuna de los nacimientos, el manejo general de los rebaños, la clasificación por edad, raza y sexo, más el marcaje de los ejemplares, unido a hacer un conteo de la masa y revisar los expedientes de cada propietario.

En el resumen de la reunión, Chiang Vega consideró elemental multiplicar las acciones de capacitación, sobre todo a las comisiones que realizarán el trabajo, y expresó la confianza de que en la provincia de Las Tunas el proceso se hará con calidad y en el tiempo establecido.

(Tomado de 26 Digital)